

## AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL DE LA PLATAFORMA DE APRENDIZAJE ANTICORRUPCIÓN

La Secretaría Ejecutiva del Sistema Nacional Anticorrupción (en lo sucesivo SESNA) con domicilio en Avenida Viaducto Presidente Miguel Alemán Valdés 105, Colonia Escandón I sección, C.P. 11800, Alcaldía Miguel Hidalgo, CDMX, es la responsable del tratamiento y protección de los datos personales que se recaban a través de la Plataforma de Aprendizaje Anticorrupción (PAA), los cuales serán protegidos conforme a la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados (LGPDPPO) y demás normas aplicables.

¿Qué datos solicitamos y para qué?

Los datos personales que se recaben serán utilizados para realizar la inscripción a la Plataforma de Aprendizaje Anticorrupción (PAA). También se podrán recolectar datos personales a través de cuestionarios de opinión aplicados al término de cada uno de los cursos de la PAA.

Su información personal se utilizará para la realización de análisis e informes estadísticos sobre la trayectoria en el curso de los servidores públicos inscritos, su desarrollo académico y su egreso, a fin de enriquecer la toma de decisiones para la impartición de futuros cursos de capacitación. En la mayoría de las ocasiones, solo se utilizará información desagregada para fines estadísticos.

Además, en caso de las personas servidoras públicas se podrán utilizar sus datos personales para responder a las solicitudes de información recibidas por la SESNA y para dar cumplimiento a sus obligaciones en materia de transparencia. Lo anterior con estricto apego a lo establecido en la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados (LGPDPPO).

En el caso de los datos personales de ciudadanos y ciudadanas, éstos serán confidenciales de acuerdo con lo dispuesto en la LGPDPO.

Por último, se podrán utilizar *cookies*<sup>1</sup> para mejorar la experiencia del usuario, pero únicamente con información estadística que no pueda ser vinculada con una persona física.

---

<sup>1</sup> Información enviada por un sitio web y almacenada en el navegador del usuario, de manera que el sitio web puede consultar la actividad previa del navegador.

Los datos personales recabados son:

- Nombre completo
- Fecha de nacimiento
- Ámbito de gobierno
- Institución de adscripción
- Entidad federativa
- Unidad administrativa de adscripción
- Cargo
- Sexo
- Correo electrónico institucional
- Correo electrónico personal

En ningún momento se solicitarán datos personales sensibles.

¿Con quién compartimos su información personal y para qué fines? No se realizarán transferencias de sus datos con terceros. La única excepción será en cumplimiento de una obligación legal.

¿Cuál es el fundamento para el tratamiento de mis datos personales?

El artículo 25, fracción VII, artículo 9, último párrafo, y artículo 30, fracción III del Estatuto Orgánico de la SESNA.

¿Dónde puedo ejercer mis derechos ARCO?

Las solicitudes de ejercicio de derechos ARCO se pueden presentar en la Unidad de Transparencia de la SESNA ubicada en Viaducto Presidente Miguel Alemán Valdés, Colonia Escandón sección 1, Miguel Hidalgo, Ciudad de México, CP. 11800, Ciudad de México, México con número telefónico +52 55 51315645 o al correo electrónico [unidadtransparencia@sesna.gob.mx](mailto:unidadtransparencia@sesna.gob.mx).

También podrán presentarla a través de la Plataforma Nacional de Transparencia <http://www.plataformadetransparencia.org.mx>

¿Cómo puede conocer los cambios en este aviso de privacidad?

Este aviso de privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones derivadas de nuevos requerimientos legales o por otras causas. Cualquier cambio será notificado y actualizado en el portal de la PAA.

Última actualización: 16/03/2022